

La UJI colaborará en urbanismo y movilidad - Mediterráneo - 29/03/2016

ASESORAMIENTO EN POLÍTICA MUNICIPAL

La UJI colaborará en urbanismo y movilidad

El Ayuntamiento firma un convenio para aprovechar “sinergias”

R. D.
CASTELLÓN

El Ayuntamiento de Castellón colaborará con el equipo éBRIC-Khouse de la Universitat Jaume I, especializado en proyectos de construcción de viviendas solares, en el impulso de acciones dirigidas a mejorar la movilidad urbana, la eficiencia energética de los edificios y el urbanismo sostenible en Castellón. El acuerdo de colaboración se concretará en los próximos meses, después de una primera reunión celebrada en el Espaitec

de la UJI el pasado 22 de marzo, en la que participaron el concejal de Ordenación del Territorio, Movilidad y Área Metropolitana de Castellón, Rafa Simó, y responsables de este equipo.

“Se deben aprovechar las sinergias que se puedan generar entre el Ayuntamiento y la universidad con el intercambio de conocimientos y experiencias”, aseguró Simó, quien añadió que desde el gobierno local “siempre estaremos abiertos a la colaboración con empresas y entidades punteras en I+D+i”.

Algunas de las acciones de fomento del ahorro energético está previsto que se desarrollen durante la Semana de la Sostenibilidad, en septiembre. ■